



飯能西中だより

天覧山 9月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和4年度 6-2号
令和4年9月20日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

日中の気温は30度を超える日が続いていますが朝夕はだんだんと秋らしくなってきました。新型コロナウイルス感染症は未だに心配される中ではありますが、2学期の行事は順調に進んでおり、とうのす学級の宿泊学習や体育祭を予定通り実施することが出来ました。これも生徒や保護者の皆様方のご協力によるものと心より感謝申し上げます。引き続き温かいご支援とご協力をくださいますようお願い申し上げます。

学校の様子を紹介します（8・9月）

8月30日から31日にかけて、とうのす学級の宿泊学習がありました。今年は森林公園でサイクリングをしたあと、小川元気プラザに宿泊しバーベキューなどの野外活動をしました。



除草作業

9月3日（土）にPTA役員に協力していただき、部活動の生徒と一緒に除草作業をしました。野球、陸上、ソフトボール、男子バスケット、吹奏楽のみなさんありがとうございました。



9月10日(土)に3年ぶりの体育祭を実施しました。3年間のブランクがあったので生徒全員にとって初めての体育祭です。校長の私を含め多くの先生にとっても西中で初めての体育祭です。



久しぶりの全校での活動

体育祭を前に、昼休みになると全クラスが校庭に出てきて競技の練習をする様子が見られました。全校生徒が一つのことに向かって練習する姿を見たのは本当に久しぶりです。



二学期最初の給食。
ドリヤカレーは
マトの酸味がパ
リエの香りとウ
ーのやカリレと
マツチのご飯が絶妙
に染み込んでた
しかっただす。
いっしょにお

埼玉県吹奏楽コンクール地区大会

8月4日(木)に吹奏楽コンクールの地区大会が所沢の市民文化センター(ミュージズ)で開催され、本校の吹奏楽部は中学校Bの部に出場しました。「ノルンの神」を演奏し銀賞をいただきました。

人間地区発明創意くふう展出品者

西 駿太(1A)「キンカンの手」
内川 仁菜(1A)「ハンガーでいろいろ便利グッズ」
内野 綾音(1A)「ワンタッチテーブル」
吉村ひなた(1B)「麦冷や帽子」
渡邊セイラ(2A)「雨傘零取り『さよならしずくちゃん』」
※いずれの作品も優良賞を受賞しました

人間地区科学教育振興展出品者

坂本 双葉(1B)「絵を描こう!!『安心絵の具』」
全日本男女ソフトボール大会第3位
中村 萌彩(1C) 埼玉ウィンズで参加